
 Можно ли продавать алкоголь в многоквартирных домах? Выскажите своё мнение! 

 

В Югре планируют внести изменения в окружной ЗАКОН о продаже спиртных напитков. 

Поправки коснутся ограничений на открытие "алкомаркетов" во дворах МКД. 

 

Подробности: https://clck.ru/34RBBR 

 

Успевайте высказать свои "ЗА" или "ПРОТИВ" до 22 июня. 
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